
AJA 第 8 回役員会議事録 

日時：2015 年 11 月 20 日(金) 21:00〜22:30 

場所：Green on Peace 

参加者：鬼一二三（会長）、浦田彩（副会長）、鈴木里沙（総務）、中田修平（総務）

議事録：浦田

1．12月に行われるプノンペンでの行事について

天皇誕生日のレセプション（12月 9日）

参加予定 鬼、浦田、鈴木

カンボジア日本人会主催クリスマス会（12月 13日）

参加予定　鬼

2．新規会員

大澤一夫様（ハートオブゴールド）担当：竹中

3．忘年会

担当：中田

Elles en ontにておでんを予定していたが、竹中さんが難しいようであれば、Mr.Grillの２階にて行う

ゲームを企画し、景品を出す。

*去年の協賛企業様からのお願いで、できれば日本人に使っていただき、宣伝して欲しいとの意向があり、新年

会よりもターゲット層である日本人の参加者が多い忘年会で景品を出すこととする。

*協賛してくださった企業様はwebにて告知。当選された方には写真提供をお願いし、Facebookで報告する。

決定している景品

Tシャツ4枚

お茶2袋

扇子

サマティ ハーブボールマッサージ90分 2名様ペア無料

MILO音楽スクールレッスン3回無料

空手レッスン3回無料櫻空塾

Green on peace食事券一人10ドル券×２

アプサラ写真体験ペア

検討していただけそうな企業 

Chaiマッサージ、メリディアン、very berry、Amatak、アジアハーブアソシエイション、yokohama

4．新年もちつき大会　

日時　１月９日（土）昼　*当初予定していた日から変更

担当　浦田

会員　無料

食べ方　きなこ、あんこ、のり、大根おろし＋しょうゆ

日本酒を毎年振舞っている。シェムリアップで今非常に人気の高い日本酒バーANJIさんに協力していただく

12月役員会

日時　12月 11日（金）19時から

場所　ANJI

次回役員について

まずは会員を増やすべき

誰かを雇って、広報・会計をしてもらう。まずは会として活性化させないといけないのでは。

仮に月100ドル（年間 1,200ドル）を支払って毎日情報発信すれば、会員数も増えていくのでは。

ただ現状として年間 1,200ドルも支払えない。

現状を変える必要はある。


